
発議第２号 

協議テーマに係る意見書の提出について（環境委員会） 

 

意見書を次のとおり提出するものとする。 

 

令和６年１月２０日提出 

 

環境委員会 

                    委 員 長  大 西 花 音 

                          伊 藤 朋 琉 

                          井 ノ 口  遼 

                                       大 矢 唯 月 

                          柴 山 愛 理 

                          竹 内 美 琴 

               前 多 み づ き 

                          浦 幸 生 

                         

 

 

       



意見書（環境委員会） 

 

 当委員会の所管事項に関し、高校生の視点から、以下の項目について提案す

るものです。 

 

記  

 

１．若者に対して SNS等を利用し、現在の環境状況・取り組み・実感できる数

年後の未来について動画などを撮影し、各高校と連携して分かりやすい動画

などの発信をすること。また、年配の方にも分かりやすいようにポスターを

使って宣伝をすること。 

２．四日市専用アプリを作り、四日市の情報、環境問題等を配信すること。 

また、環境ポイント制度を導入し、生活で活用できるようにすること。 

３．電気自動車の普及に向けて充電スポットなど設備の充実を行うこと。 

また、購入者に対して補助金等の購入しやすい方法を検討すること。 

合わせて電動自転車を各駅に配置すること。 

４ ． 再 利 用 を 促 進 す る た め に フ リ ー マ ー ケ ッ ト を 開 き 、 両 者 の 合 意 が あ れ ば

物々交換ができるようにすること。 

５．３、４の両者にポイント制度を導入し、日常で使えるようにすること。 

６．災害時の対策について、雨水を一か所にまとめてそれを浄水し、災害時に

飲み水を確保できるような仕組みを作ること。また、ゴミを削減するために

災害時の用品を繰り返し使えるような物にすること。 

 

 以上、意見書を提出します。 

 

  令和６年１月20日  

 

四日市市議会高校生議会 

 

四日市市議会宛 

 


